

— 表紙の写真について —

5月29日に行われた倶知安中学校体育大会。この日は天候に恵まれ、全校生徒がクラスの仲間と団結して優勝を目指しました。写真は、2年生による全員リレースタートの瞬間です。



長年の功績をたたえて

昭和50年から40年間の永きにわたり町議会議員として在職し、町の自治振興に尽くしたとして竹内隆氏が内閣総理大臣より表彰され、5月22日に町長から勲記が伝達されました。



今年もキレイに咲きました

町内三島さんの芝桜庭園が今年も美しい花を咲かせ、多くの人々の目を楽しませました。5月25日はめぐみ幼稚園の園児が訪れ、白やピンクに色づいた庭園を散歩していました。



美味しいお米になりますように

6月6日、町内八幡の水田にて、東小学校5年生による春の田んぼ教室が開催され、参加した子どもたちは青空の下、慣れない手つきで田植え体験を行いました。

まちの話題

— PHOTO SPOT —



青空の下のびのびと

5月24、25日の二日間、町内で飼育されている生後8カ月以上の牛の入牧作業が、町営花園育成牧場で行われました。25日は天気が良く、牛たちは広い草原を元気に駆けていました。



災害時の町民生活早期安定のために

町は小樽地方石油業協同組合との間に、災害時における石油類燃料の供給等に関する協定を締結し、6月5日に役場庁舎にて締結式が執り行われました。



「私たちが育てた食材をおいしく提供します」

今年から農高のおみせ（倶知安農業高校）は同校グラウンド横旧蛸雪寮にて営業します。6月8日の初日には開店前から多くのお客さんが列を作り、お目当ての商品を買い求めました。